

50 becas de grado para estudiantes excelentes con escasos recursos

La Fundación 'la Caixa' busca promover la igualdad de oportunidades

elEconomista.es MADRID.

La Fundación *la Caixa* quiere facilitar el acceso a la universidad a los estudiantes excelentes con escasos recursos económicos. Por ello, convoca 50 becas de grado para cursar estudios de grado o enseñanzas artísticas superiores en universidades o centros de enseñanza superior públicos del territorio español. El objetivo es promover la igualdad de oportunidades a través de un programa de apoyo integral que acompaña al becario en toda su etapa universitaria.

La beca cubre el importe íntegro de la matrícula de los estudios, una beca salario de 600 euros mensuales que permite a los estudiantes tener una dedicación plena a los estudios, así como una ayuda inicial de 600 euros para adquirir material y equipamiento informático.

Además de estas dotaciones económicas, el programa también incluye una ayuda adicional para estancias internacionales, cursos de idiomas, un programa de orientación académica y un programa de formación en habilidades transversales para dotar a los estudiantes de las competencias necesarias para alcanzar la excelencia académica.

La convocatoria 2023 está abierta y se pueden presentar candidaturas hasta el 2 de junio. Para poder ser admitidos, los candidatos deben cumplir tres requisitos.

Por un lado, haber superado el último curso de Bachillerato o Ciclo Formativo de Grado Superior en el curso 2022-2023; por

otro, superar las pruebas de acceso a la universidad en la convocatoria ordinaria 2023 (en el caso de los solicitantes que hayan cursado estudios de Bachillerato); y, por último, haber sido beneficiarios de la dotación fija por renta de la beca de carácter general del Ministerio de Educación y Formación Profesional o del Gobierno Vasco en la convocatoria 2022-2023.

Los candidatos preseleccionados serán convocados a una entrevista personal ante un comité de evaluación externo, que elegirá a los candidatos que acredi-

El programa de Becas acumula una inversión de más de 396 millones de euros

ten mayores méritos y capacidades. Los 50 seleccionados se darán a conocer el 28 de junio.

Tras cuatro décadas impulsando la excelencia académica y la investigación a través de su oferta de becas de posgrado, doctorado y posdoctorado, la Fundación *la Caixa* creó en 2021 el programa de becas de grado, combinando por primera vez la excelencia académica que caracteriza a sus programas de becas con la equidad social. Con las becas de grado, el programa de Becas de la Fundación *la Caixa* ya cubre todas las etapas de la formación universitaria.

Convencida de la importancia de la educación, la movilidad y la cualificación profesional para el desarrollo de una sociedad más justa e igualitaria, el programa de Becas de la Fundación *la Caixa* acumula desde 1982 una inversión de más de 396 millones de euros.

